

Après-midi sans fausse note à la clinique Pasteur



Voir les mains des personnes âgées marquer le rythme et leurs yeux pétiller constituent, pour l'équipe d'animation de la clinique Pasteur à Villerupt, une priorité. « L'objectif a été atteint en musique grâce à la belle audition proposée par l'école des arts de la MJC, sur invitation du centre communal d'action sociale », a commenté Claude Parlanti, animatrice responsable des cliniques Pasteur et des Peupliers. L'heure musicale est une étape importante pour les jeunes musiciens et chanteurs de l'école. Elle leur permet de se produire une fois par mois devant un public. Une vingtaine de jeunes artistes se sont succédé au piano, au violoncelle, à la guitare ou au chant. Les résidents, ravis de ce moment musical, ont suivi avec entrain leur belle prestation tant en musiques classiques que modernes. Le jeune Ryan a commencé l'étude du piano depuis seulement deux mois. Pour sa première audition en public, il a interprété la comptine Au clair de la Lune, accompagnée par de nombreux résidents. L'après-midi s'est terminé autour de brioches, de boissons et de confiseries, offertes par la clinique.